

Town Gallery



100歳おめでとうございます

7月のお誕生日で100歳を迎えた淺山夏子さん（原）に、山崎町長から記念品が贈呈されました。

浅山さんは、津山市でお生まれになり、23歳でご結婚をされたそうです。最初のお子さんの臨月に差し掛かった頃召集令状が届き、泣く泣くご主人を送り出されたそうです。その後、ご長女を出産されてからは戦地へ写真や手紙を送られ、近況を知らせていたそうです。終戦を迎え、やっと帰つてくると喜んだのも束の間で、体の弱かつたご主人は帰郷が許されずシベリアに行くことになつてしまい、そのまま戦死が言い渡されたそうです。形見も無かつたため、「召集令状を持つて来た職員を当時感情的に責めてしまつたけれども、後に冷静になつてみるとすべての状況を知つて対応させていたのだから、本当に相手も辛かつたと思う。今でも責めてしまつたことを悔やんでいます。」と話してくださいました。その後、ご主人の弟さんより「一緒に子どもを育てよう。」と求婚され、3人のお子さんにも恵まれ、現在は長男ご夫婦と一緒に生活されています。

ご長女が72歳の時、「遺族会でシベリアのお父さんのお墓を訪問したい。」と名乗り出してくれ、現地で『お父ちゃん』と叫んできただよ。』と聞かれたときは、本当の供養ができると涙が止まらないかったです。「戦争はいけない。二度とこんな思いをする人は出てほしくないと強く願つている。』とおっしゃっていました。

ご長寿の秘訣をうかがつたところ、「私を大きくしてくれた親に対して常に感謝している。人を恨んだり妬んだりせず、前向きに生きることを心掛けってきた。』と教えてくださいました。現在はデイサービスを大変楽しみにされており、「まだまだ笑顔で長生きします。』と意気込みをお聞かせくださいました。



香北小学校地域学習

7月7日(木)、岩屋地域で香北小学校の地域学習が行われました。

当日は小学校の児童や教員を含めた地域住民が参加し、岩屋神社で「百万遍(ひやくまんべん)」体験や、「岩屋のカツラ」の見学を行いました。

百万遍とは、参加者が円形に座り10mを超す大数珠を念佛を唱えながら回していく、

悪疫退散、村内安全を祈つて行う夏の行事です。

岩屋のカツラは神社裏の「岩屋の森」にある樹高約20m、幹周約15m、推定樹齢700年ともいわれており、町の天然記念物にも指定されている樹木です。



令和4年度 鏡野町区長会表彰式

7月15日(金)、令和4年度区長幹事会において、鏡野町区長会表彰として下小座区長の有元充さん他1名が受賞されました。

この表彰は鏡野町区長会の会員（区長）として7年以上現職にある方を表彰するものです。

今後とも鏡野町区長会発展のため、ご尽力賜りますようお願いいたします。

